
Paiapa), Lourdes, fifanollers... 
Nuestro movimiento es internacional 

Un militante de Acción Católica 
Rural del Paraguay ha estado dos 
días en Granollers. Estar no es la ex
presión más adecuada para decir de la 
convivencia de Pablo Ramón Ferreira 
entre nosotros Porque han sido para 
él dos días llenos, sin punto de repo
so, va que ha querido aprovechar has
ta el límite las posibilidades de cono
cer nuestro vivir, nuestra circunstan
cia y nuestro método. 

Ferreira estuvo como deiej^ado y 
único representante de su país en el 
Congreso Mundial del MIJARC, cele
brado hace poco más de un mes en 
Lourdes. Después de su estancia en 
nuestra Diócesis, marchará a París, 
luego a Milán y finalmente a Roma, 
donde tendrán lugar unos cursillos es
pecializados por grupos lingüísticos a 
los que debe asistir, junto con todos 
sus compañeros de América. 

Nuestro amigo es el Delegado Na
cional de la A C. Rural de su país. 
Joven, 24 años, piel cetrina, rasgos 
enérgicos y suaves a la vez, que por sí 
solos hablan de América ; simpatiquí
simo, espíritu abierto, optimista, pro
fundamente juvenil. 

Por su hacer, nos hizo pensar (sal
vando las distancias) en Monseñor 
Kuntz. obispo de Porto-Alegre que 
nos acompañó en nuestra recién pasa
da Jornada Comarcal. Se lo dijimos. 
Y por él supimos que se conocen bien 
porque hicieron el viaje desde América 
juntos. Y supimos también cosas, que 
dunque con sabor a anécdota, no que ' 
remos callar porque marcan este estilo 
propio de nuestros hermanos america
nos que todos cuantos asistimos a la 
última Jornada pudimos vislumbrar en 
Monseñor Kuntz. 

En el viaje América-Europa en bar
co, se celebra el paso del Ecuador la 
noche en que la singladura corta el 
paralelo cero. Monseñor Kuntz. que ya 
había llamado la atención del pasaje 
por el hecho de que siendo obispo via
jaba en tercera ciase (por voluntad ex
presa suya), no se inhibió de tal fiesta. 
Habría podido hacerlo; incluso al
guien dirá que habría debido hacerlo; 
pero el hecho es que él participando, 
junto con todos los congresistas ame
ricanos, dio el sentido de la fiesta, 

Ferreira llegó a Granollers el jue
ves Tuvo ocasión de conocer nuestro 
mercado. El, campesino de su tierra, 
se interesó en gran manera por el mer
cado de ganado. Le llamaron especial
mente la atención y le causaron gracia 
los conejos, casi desconocidos en el 

Paraguay, hasta tal punto, que al re
gresar a su casa piensa lievars» una 
pareja. 

Visitó y admiró (es la traducción 
de su palabra « lindo ») las exposicio
nes de nuestra Campaña de Juventud 
y las juzgó muy educativas. 

Queriendo conocer nuestra organi
zación, el método y la eficacia, pre
guntó de Granollers ; sus habitantes, 
sus fábricas, etc., y juzgó desacertado 
e incomprensible que siendo el censo 
de jóvenes en gran mayoría de am
biente obrero, no esté en marcha la 
J O.C. Nosotros pensamos que, al de
cir esto, tenía toda la razón. 

Por la noche, verbena de San Juan, 
estuvo presente en la fiesta que con 
tal motivo habían organizado los mi
litantes de la Parroquia de Fáttma. 
Pasó la velada con ellos y al final, al 
ser requerido para pronunciar unas 
palabras improvisadas, asombró a la 
mayoría por su buen saber hacer y de
cir y por el conocimiento fundamenta
do de algunos problemas a que hizo 
referencia. Habló de lo mucho que de
be el Paraguay a España : su religiosi
dad, su devoción a la Virgen, y expu
so el ejemplo (ligado con la circuns
tancia) de cómo las verbenas en su 
patria tienen, junto con la alegría y 
sabor popular, un marcado matiz re
ligioso. 

En el resto de su estancia entre no
sotros ( estuvo en la excursión a 
Montserrat que se cita en otro lugar), 
tuvimos ocasión de oírle muchas no
ticias de lo suyo y comentarios de lo 
nuestro ; tantas, que nos pasa, como 
supongo le va a. pasar, — y en mucho 
mayor grado a él al llegar a su casa—, 
no poder explicar, de una sola vez, 
todo. 

Citamos al azar : Montserrat le 
impresionó profundamente ; allí pu
dimos todos darnos cuenta de su pie
dad sincera. Le gustó mucho el am
biente de llaneza y de amistad en el 
trato entre chicos y chicas Agradeció 
nuestra hospitalidad : « estoy como en 
casa », decía. 

Le despedimos con pesar; le enco
mendamos que hiciera llegar nuestro 
mensaje a la juventud hermana del 
Paraguay, e hicimos votos porque la 
Virgen le proteja en su peregrinar por 
la vieja Europa y le acompañe en su 
regreso a los suyos Y olvidamos una 
cosa : darle las gracias por el bien que 
tal vez sin él saberlo, nos ha hecho, 
con su paso entre nosotros. 

Gracias, Pablo — P. S. 

Fi de (ur$ del (atecisme 
El día de Saní Pere ha clausurat 

les seves activitats d'aquest curs el Ca-
fecisme Parroquial. Ha estat una fesfa 
bonica i verament infantil. Al matí es 
reuniren a l'església, per a assistir a la 
Missa de deu, mes de quatre cents in-
fants. Donaiit grácies a Déu amb la 
Missa i participant-hi aciivament, se-
gons les seves possibilitats i coneixe-
ments, els nostres infants donaven, 
com tantes vegades, una Ilifó ais grans. 

A la tarda es tornaren a trobar a 
l'Església per una breu visita al San-
tíssim. De.sprés es traslladaren tots, 
mes de cinc cents, al nou local cate-
quísttc siiuat a la planta baixa de la 
Casa Parroquial en construcció La sa
la, a la que hi falten encara nioltes co
ses, oferia un bell aspecte, grácies al 
treball abnegat d'un grup de catequis-
tes que deixá totes les coses a punt. 
La provisionalitat no espanta els nos-
tres infants del Catecisme, perqué la 
coneixen de temps. Així, dones, atnb 
la complaen^a i l'alegria de tots, trans-
corregué agradablement la vetllada in
fantil, realitzada totalment i presenta
da per Josep M.^ Palau Gairebé tots 
els Centres de Catecisme prengueren 
part en ella. Els ballets rítmics, jocs ca 
tequístics, can^ons, petites escenes tea-
frals, arribaren en general a una quali-
tat acceptable i certament educativa. 
Acabat l'acte, s'oferí a tots els presenfs 
un delicat berenar, al que els infants 
donaren bon compliment, mentre s'en-
gegaven globus, es disparaven petards, 
es trencava Tolla, etc. 

Hem donat termc a unaaltra etapa 
d'aquesta activitat tan amagada í tan 
trascendental que és I'ensenyament ca-
tequístic a la nostra ciutat. Ens sem
bla que Déu ens ha beneít i que l'es-
forg de tants joves i noies ha estat 
profitós. L'estiu será bona ocasió per 
a repassar-ho tot : organització, meto-
des, etc. El Catecisme ha de créixer. 
Els dirigents volen veure ampliat el 
seu nombre. Ara, amb calma, será ho
ra de parlar-ne. — J. 

Catecismo de Granollers 
En los exámenes del Catecismo pa

rroquial, celebrados en la tarde del 
día de San Juan, han resultado vence
dores, con el título de : 

Emperador: José M.* Peñaranda. 
Emperatriz: M * Rosa Bonamusa. Prín
cipes de 3 ." sección : José Escarmís. Jo
sefina Piella. Principes de 2." sección : 
Jesús Palacios, Rosa Quincoces. Prín
cipes de 1."^ comunión: Manuel Velayos, 
M.* Carmen Brichs. Principes de 1." 
sección: Javier Rodríguez, M." Rosa 
Vivet. 

Nuestra más sincera felicitación a 
todos. 
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